

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 1.2 TA 2022/2023

22711135 - SHERLY MUSTIKA RAMADHANI

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GALS	Pada saat meminta pasien muter badannya, sampaikan lateral itu apa, apasiennya bingung, pakai bahasa awam ya kalau ke pasien. Palpasi: mulai dari articulatio sternoclavicula, clavicula dan lain2 belum dilakukan, kok malah palpasi otot? lebih hati hati ya. Motorik: C8 dan T1 belum dilakukan lebih tetliti lagi ya. Sensorik: T1 lupa belum dilakukan pemeriksaan. Pemeriksaan palpasi nadi arteri radialis dan ulnaris lakukan dengan menggunakan jari telunjuk dan tengah ya, jangan pakai ibu jari, lakukan dengan benar palpasinya. Move: oke. Kehabisan waktu jadi belum sempat cuci tangan sesudah pemeriksaan.
PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	pemeriksaan tonus dan trofi otot sudah baik dan sesuai. pemeriksaan kekuatan otot sudah membandingkan kanan-kiri tapi sebaiknya tidak dilakukan secara bersamaan kiri-kanan di regio yg sama tp 1 per satu (kanan dl baru kiri), agar 1 tangan pemeriksa bisa memfiksasi are proksimal dr otot yg sedang diperiksa. pelajari intepretasi hasil dan pelaporan nya yang benar bagaimana ya
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	ga paham saya, kamu mengeluarkan jam tapi ngelihat jam dinding dan tau2 hasil nadi dan frekuensi napas ada, nadi itu tidak hanya frekuensi tapi juga isi dan regularitasnya, ketiak pasien pastikan kering, pemeriksaan tensi dlm posisi pasien duduk di bed, tensi di atas bed, ini tdk sejajar ya, tdk valid, tidak cuci tangan pasca
UNIVERSAL PRECAUTION	bungkus luar sarung tangan kan gak steril ya jangan ditaruh di area hijau, handuk sterilnya kok malah kamu ambil trus taruh diluar steril to? pake tangan yg nggak steril pula ngambilnya, handuk steril ya tempatnya di area hijau dong, tangan tidak steril megang klem pean panjang untuk membuka bungkus gaun operasi yg steril trus klem pean ditaruh di wadah korentang, klem pean panjang itu steril ya mbak makanya adanya di area hijau, initial washing jangan opake sabun ya tapi pake hibiscrub, handuk yang dah gak steril karena kamu taruh meja malah kamu pake untuk ngeringkan setelah scrubbing ya jadinya tanganmu kembali gak steril dong, arah pake gaunnya salah ya jadi bagian luar tersentuh yg gak steril trus tanganmu jangan megang baju yg bagian luar dong